

**INDONESIA SATU**

## **Hari Pertama Kampanye, GM -Win Blusukan, Temui dan Dengarkan Aspirasi Warga.**

**Abdul Halik Harun - BITUNG.INDONESIASATU.ID**

Sep 25, 2024 - 19:46



*Geraldi Mantiri Blusukan temui Warga Pateten 3 Kecamatan Maesa*



BITUNG,- Pasangan Geraldi Mantiri-Erwin Wurangian hari Pertama tahapan kampanye Pilkada 2024 blusukan tata muka sapa masyarakat, rabu (25/09/2024)

Tahapan kampanye Pilkada 2024 yang dijadwalkan berlangsung selama kurang lebih dua bulan, terhitung sejak 25 September hari ini hingga 23 November mendatang mwnjadak kesempatan bagi peserta Pilkada untuk menyampaikan visi dan misinya.

Menghormati apa yang sudah ditetapkan KPU terkait Pelaksanaan Kampanye. Pasangan calon Walikota dan Wakil Walikota Nomor urut 1, Geraldi Mantiri Erwin Wurangian (GM-Win) menjadikannya sebagai momentum bertemu masyarakat guna mendengarkan dan apa yang menjadi Aspirasi masyarakat di Kecamatan Maesa.

“Kita menghormati tahapan yang sudah ditentukan oleh KPU soal pelaksanaan kampanye,” ujar Geraldi saat ditemui di sela-sela kegiatan kampanye.

Geraldi sendiri pada hari pertama ini turun berkampanye dan blusukan di Kelurahan Pateten Tiga, Kecamatan Maesa. Sementara, Erwin di Kelurahan Pakadoodan dan Erwin berkampanye di Kelurahan Pakadoodan.

Pasangan muda Visioner ini menggelar kampanye dengan metode blusukan. Naik-turun rumah menyapa warga, sekaligus menjalin komunikasi secara personal seraya memperkenalkan diri mereka.

“Kami harus berkenalan dulu dengan masyarakat sebelum menyampaikan visi dan misi kami, sekaligus mendengarkan keluhan dari mereka. Makanya tadi setiap bertemu warga saya memperkenalkan diri dulu,” tukas Geraldi.

Disisi lain Erwin Wurangian juga melakukan hal yang sama di Kelurahan Pakadoodan. menyapa warga dan mendengarkan Aspira yang disampaikan

sscara langsung Warga Pakadoodan.

“Tadi saya menerima dan mencatat langsung aspirasi warga di kompleks Candi soal drainase. Mereka meminta ada perbaikan supaya drainase bisa berfungsi lebih baik. tentunya akan ditindaklanjuti,” tukasnya. (\*\*\*)

Pelaksanaan kampanye oleh GM-Win diawasi langsung personil Bawaslu di Kecamatan Maesa. Tak ketinggalan juga petugas Polres Bitung ikut mengawal dan mengamankan kegiatan tersebut.(\*\*\*)